
家庭数配布 

Ａ

43%

Ｂ

42%

Ｃ

11%

Ｄ

3%
Ｅ

1%

Ａ

27%

Ｂ

61%

Ｃ

5%

Ｄ

0%
Ｅ

7%

Ａ

28%

Ｂ

42%

Ｃ

24%

Ｄ

3%
Ｅ

3%

Ａ

20%

Ｂ

66%

Ｃ

11%

Ｄ

1%

Ｅ

2%

Ａ

35%

Ｂ

53%

Ｃ

10%

Ｄ

0%
Ｅ

2%

Ａ

42%

Ｂ

48%

Ｃ

9%

Ｄ

1%
Ｅ

0%

Ａ

15%

Ｂ

41%Ｃ

18%

Ｄ

9%

Ｅ

17%

Ａ

38%

Ｂ

45%

Ｃ

14%

Ｄ

2%

Ｅ

1%
Ａ

18%

Ｂ

57%

Ｃ

17%

Ｄ

2%

Ｅ

6%

Ａ

24%

Ｂ

59%

Ｃ

8%

Ｄ

1%

Ｅ

8%

Ａ

28%

Ｂ

52%

Ｃ

9%

Ｄ

1%

Ｅ

10%

Ａ

43%

Ｂ

43%

Ｃ

12%

Ｄ

0%
Ｅ

2%

Ａ

36%

Ｂ

54%

Ｃ

7%

Ｄ

0%
Ｅ

3%

Ａ

35%

Ｂ

56%

Ｃ

4%

Ｄ

1%
Ｅ

4%

Ａ

27%

Ｂ

55%

Ｃ

9%

Ｄ

1%

Ｅ

8%

                               令 和 ５ 年 ２ 月 １ ７ 日 

保護者のみなさまへ 

令和 4 年度 学校教育アンケートについて 
河内長野市立加賀田小学校 

校  長     木  村   淳 

【保護者アンケート結果】 
A:よくあてはまる B:ややあてはまる  C:あまりあてはまらない  D:まったくあてはまらない  

E:わからない（無回答） 

                  （令和 5 年 1 月実施 アンケート回収率 78.6％） 

1. 子どもは、学校へ行くのを

楽しみにしている。 

 

 

2. 子どもは、授業がわかりやす

いと言っている。 

 

3. 子どもは、自主勉強の日な

ど家庭での学習をがんばって

いる。 

 

4. 子どもの学校生活のようす

や学習のようすについて、よく

知っている。 

 

5. 子どもの学習や生活・健康に

ついて、気軽に学校に相談でき

る。 

 

6. 学習参観や懇談会にはよ

く参加している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. ＰＴＡ活動は参加しやすく
なってきている。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. 「学校だより・校長室だより」

「ほけんだより」「ホームページ」

「学年通信」等、学校からのたより

（情報）は、よく読んでいる。 
 

9. 学校は、こんな子どもに育
ってほしいという願いをわか
りやすく伝えている。 
 

10. 学校は、基礎基本の学力を

身につける取り組みを進めて

いる。 

 

11. 学校は、音読や読書、英語

活動を通じて、聴く力や伝え合

う力を身につける取り組みを進

めている。  

 

12. 学校は、食に関する指導（食

育）を通して、食べ物や栄養、食

生活について理解を深める取り

組みを進めている。 

 

13. 学校は、家庭への連絡をき

め細かく行っている。 

 

 

14. 学校は、子どものことをよ

く理解しようと努めている。 

 

 

15. 学校は、子どものまちが

った行動には適切に指導して

いる。 
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16. 学校は、いじめのない学校

づくりに努めている。 

 

17. 学校は、加賀田中学校・石仏小

学校と連携し、授業や行事などで小

中一貫教育に取り組んでいる。 

 

18. 運動会や校外学習などの学

校行事は、子どもが積極的に参

加できるよう工夫されている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19. クラブ活動やかがたっ子

グループの活動を、子どもは楽

しみにしている。 

 

20. 子どもの安全確保や地震・台風

等で緊急に対応しなければならな

い時、学校と保護者・地域との連携

を図る体制が整っている。 

 

21. 学校運営協議会（コミュニティ・

スクール）の活動は、環境教育整備や

学習において、子どもたちのために

役立っていると思う。 

 

 

 

 

 

A:よくあてはまる B:ややあてはまる C:あまりあてはまらない D:まったくあてはまらない  

E:わからない（無回答） 

１．アンケート結果の概要 

この度は、学校教育アンケートにご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。アンケート調査の分析

結果ですが、調査 21 項目の質問に対して、肯定的な回答である「A：よくあてはまる」「B：ややあ

てはまる」と回答した平均値は 82.8％でした。また、否定的な回答である「C:あまりあてはまらな

い」または「D:まったくあてはまらない」と回答した平均値は 10.7％となりました。 

 

＜肯定的な回答が高かった項目（A・B と回答した合計を%で表しています）＞ 

○90%以上の保護者が肯定的に回答した項目 

「6.学習参観や懇談会にはよく参加している。」「14.学校は、子どものことをよく理解しようと努

めている。」「15.学校は、子どものまちがった行動には適切に指導している。」「18.運動会や校外学

習などの学校行事は、子どもが積極的に参加できるよう工夫されている。」 

○85%以上の保護者が肯定的に回答した項目 

「1.子どもは、学校へ行くのを楽しみにしている。」「2.子どもは、授業がわかりやすいと言って

いる。」「5.子どもの学習や生活・健康について、気軽に学校に相談できる。」「13. 学校は、家庭

への連絡をきめ細かく行っている。」「19. クラブ活動やかがたっ子グループの活動を、子どもは

楽しみにしている。」「20. 子どもの安全確保や地震・台風等で緊急に対応しなければならない時、

学校と保護者・地域との連携を図る体制が整っている。」 

 

＜否定的な回答が高かった項目（C・D と回答した合計を%で表しています）＞ 

●「3.子どもは、自主勉強の日など家庭での学習をがんばっている。」27％ 

●「7.ＰＴＡ活動は参加しやすくなってきている。」27％ 

●「9.学校は、こんな子どもに育ってほしいという願いをわかりやすく伝えている。」19％ 

●「8.『学校だより・校長室だより』『ほけんだより』」『ホームページ』『学年通信』等、学校からの 

たより（情報）は、よく読んでいる。」16％ 

 

２．5年間の比較 

 1～21 の質問項目のうち肯定的な回答（A・B と回答した合計）を 5 年間（2 年ごと）で比較し、

特徴が見られたものが以下の項目です。H30→R2→R4 で比較し、○は増加、▲は減少を示しています。 

肯定的な回答（A・B と回答した合計）に特徴があった項目【単位は％】 H30 R2 R4 

6.学習参観や懇談会にはよく参加している。 84 87 ○90 

14.学校は、子どものことをよく理解しようと努めている。 84 88 ○90 

15.学校は、子どものまちがった行動には適切に指導している。 86 87 ○91 

21.学校運営協議会（コミュニティ・スクール）の活動は、教育環境整備や学

習において、子どもたちのために役立っていると思う。 
72 74 ○78 

3.子どもは、自主勉強の日など家庭での学習をがんばっている。 84 74 ▲70 

8.「学校だより・校長室だより」「ほけんだより」「ホームページ」「学年通

信」等、学校からのたより（情報）は、よく読んでいる。 
89 87 ▲83 

11.学校は、音読や読書、英語活動を通じて、聴く力や伝え合う力を身につ

ける取り組みを進めている。 
88 89 ▲80 

３．まとめ 

肯定的な回答が高かった項目、5 年間の比較で肯定的な回答が増加した項目を見ると、「学校は、

子どものことをよく理解しようと努めている」「学校は、子どものまちがった行動には適切に指導し

ている。」などから、保護者のみなさまには安心して子どもたちを学校に預けていただいていると考

えております。また、「学習参観や懇談会にはよく参加している」についても高く、保護者のみなさ

まの協力や教育活動への関心の高さがうかがえます。次に、否定的な回答が高かった項目、5 年間の

比較で肯定的な回答について、「子どもは、自主勉強の日など家庭での学習をがんばっている。」「学

校は、音読や読書、英語活動を通じて、聴く力や伝え合う力を身につける取り組みを進めている。」に特徴が見

られました。自分で考え自主的に学習に取り組む力や、聴く力伝え合う力のさらなる育成を課題とし、今後の

教育活動を進めてまいります。また記述欄では、保護者のみなさまから貴重なご意見をいただきました。

本校の教育に対する関心の高さにあらためてお礼を申し上げますとともに、学校全体に関わる課題

につきましては、職員会議や PTA 運営委員会、学校運営協議会等で話し合い、来年度以降の学校運

営に活かして参ります。今後とも、保護者のみなさまのご支援ご協力をよろしくお願いいたいます。 


